

Herr Dr. Krickhahn stellt fest, dass es im Gegensatz zur gesamtwirtschaftlichen Entwicklung von drei bis fünf Prozent eine signifikante Verbesserung bei den städtischen Gesellschaften nicht gegeben habe und fordert die Geschäftsführungen auf, Verbesserungen zu erlangen.

Aus dem Ausschuss heraus werden Fragen insbesondere zur Rückläufigkeit der Mieteinnahmen der Wirtschaftsagentur Neumünster gestellt, die von der Verwaltung nicht beantwortet werden können. Ratsherr Kluckhuhn schlägt daher vor, den Geschäftsführer der Wirtschaftsagentur Neumünster, Herrn Dr. Tauras, zur nächsten stattfindenden Sitzung einzuladen, um die gestellten Fragen zu beantworten.

Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen.